

---

# 1964 Mercedes-Benz SL Pagode - 230 SL W113 Pagode eine Augenweide

230 SL W113 Pagode eine Augenweide

---

Price	<b>USD 121 644</b> EUR 109 000 (listed)	Drive	LHD
Year of manufacture	1964	Interior colour	Black
Mileage	47 250 km / 29 360 mi	Condition	Used
Gearbox	Automatic	Location	
Number of seats	2	Fuel type	Petrol
Number of doors	2	Exterior colour	Red
Performance	110 kW / 150 PS / 148 BHP	Car type	Convertible / Roadster
Drivetrain	2wd		
Interior type	Leather		

---

## Description

Eine besonders interessante Pagode können wir Ihnen mit diesem 230 SL der Baureihe W113 anbieten. Besonders die frühen Pagoden mit stehendem Reserverad gelten unter Sammlern als besonders begehrt. In dieses Exemplar im stimmigen Farbton ?Feuerrot? mit Hardtop in schwarz wurde viel investiert in den vergangenen Jahren. Die umfangreichen Restaurierungsarbeiten wurden sorgsam vom Vorbesitzer dokumentiert. Ein Fahrzeug, das mit Charme zu überzeugen weiß und einen tollen Einstieg in die Welt der Mercedes-Benz Roadster der 60er Jahre eröffnet. Einsteigen und entspannt losfahren ist hier die Devise. Willkommen in der Pagode!

We can offer you a particularly interesting Pagoda with this 230 SL of the series W113. Especially the early Pagodas with standing spare wheel are considered among collectors as particularly sought after. In this specimen in the harmonious color "fire red" with hardtop in black a lot was invested in

the past years. The extensive restoration work was carefully documented by the previous owner. A vehicle that knows how to convince with charm and opens a great entry into the world of Mercedes-Benz roadsters of the 60s. Get in and drive off relaxed is the motto here. Welcome to the Pagoda!

Für weitere Detailinformationen zu diesem Fahrzeug oder Interesse an einem Besichtigungstermin kontaktieren Sie unser Verkaufsteam Dietrich Gross 0441-209780-12.

Unseren aktuellen Fahrzeugbestand finden Sie unter [www.classic-sterne.de](http://www.classic-sterne.de)

Zubehörangaben ohne Gewähr, Änderungen, Zwischenverkauf und Irrtümer vorbehalten!

----powered by two Sales

## ROSIER Classic Sterne GmbH

**Title** Mr

**First name** Dietrich

**Last name** Gross

Bremer Heerstraße 267

Classic Center Oldenburg

26135 Oldenburg

Germany

**Phone** +49-44120978010

**Fax** +49-44120978029

<http://www.classic-sterne.de>

---

<https://www.classicdriver.com/en/car/mercedes-benz/sl-pagode/1964/867632>

© Classic Driver. All rights reserved.